

JUAN SEBASTIÁN
ARAYA,
WILEYO GERENTE
GENERAL DEL
GREMIO.

POR MAGDALENA ESPINOSA

Justo cuando la Asociación Chilena de Casinos de Juego (ACCJ) estaba en la recta final para la elección del su presidente, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) allanó la casa de varios ejecutivos ligados a la industria en una investigación por posible colusión. Esto retrasó el anuncio un par de semanas, pero los socios ya habían escogido a la persona que encabezará el gremio en los próximos años: Cecilia Valdés.

El cupo quedó vacante luego de la renuncia en mayo de Mariana Soto, quien tuvo un breve paso de cuatro meses. En ese intertanto, el gerente general corporativo de Marina del Sol, Juan Francisco Muñoz, tomó las riendas de la asociación para determinar con calma la persona que liderará la entidad. Nuevamente la tarea de buscar a los candidatos se puso en manos de una headhunter, que barajó algunas opciones hasta llegar a Valdés

Según varias fuentes consultadas por DF, la ACCJ se inclinó

Cambios en el gremio de Casinos en medio de investigación de la FNE: exCorfo asume la presidencia ejecutiva

- Cecilia Valdés y Juan Sebastián Araya serán los dos nuevos rostros de la asociación.
- Su principal misión será concentrarse en la discusión que permitirá la entrada de los operadores online.

por la periodista porque es una profesional muy metódica en su trabajo. Durante tres años fue la gerente de Asuntos Corporativos de Corfo, pero también es reconocida en la industria de la minería. En el segundo gobierno del Presidente Piñera fue jefa de gabinete de la subsecretaría dedicada al sector y antes estuvo en la gerencia de comunicaciones del Consejo Minero por más de tres años.

Quienes la conocen comentaron que Valdés calza justo con lo que busca la asociación: profesionalizar el gremio que durante décadas quedó estancado ante la disputa interna de los socios de casinos.

"Ha sido un 2022 muy difícil para el gremio. Se inició el año con varios cambios, con la idea de refundar la asociación, de profesionalizar el cargo de presidente ejecutivo nombrando a alguien externo a la industria. Mi misión será aportar una mirada renovada con una agenda marcada por el desarrollo sustentable e innovador; con incorporar parámetros de inclusión y diversidad; y con poner especial

atención a las necesidades de las comunidades y colaboradores", expresó Valdés a través de un comunicado de prensa enviado por la ACCJ.

## El recambio de gerente

En forma silenciosa, el histórico gerente general de la ACCJ, Rodrigo Guiñez, dio un paso al costado de su cargo tras más de una década como el brazo ejecutivo del gremio. El ejecutivo fue parte de la lista de personas allanadas a petición de la FNE, pero cercanos -que pidieron no ser identificados- explicaron que venía pensando en la renuncia hace varios meses. Y es que la asociación desde 2021 está en búsqueda de renovar los liderazgos para centrarse en la batalla más relevante que se avecina: la entrada de casinos online a la industria.

Por lo mismo, en esta carrera la ACCJ decidió nombrar al exdirector de Asuntos Internacionales del Ministerio de Hacienda, Juan Sebastián Araya, como nuevo gerente. La elección se debe a la amplia experiencia del abogado en materias regulatorias y en la redacción y tramitación de leyes y regulaciones en el ámbito económico, tributario y financiero.

Una fuente que trabajó con él en Teatinos 120 dijo que, "si lo que quieren es transformar la asociación, es la persona ideal". A su juicio, Araya es un hombre experto en manejar temas "complejos", que involucren la presencia de varios actores en desacuerdo, agregando que eso lo demostró las dos veces que fue director subrogante de Aduanas, bajo gobiernos de diferente signo político.

Según la ACCJ, uno los primeros desafíos que deberán abordar las nuevas autoridades del gremio son: el combate al juego ilícito, generar buenas prácticas y colaborar con los reguladores en la conformación de políticas públicas robustas y modernas, acorde a los tiempos y consolidar el rol que cumplen los casinos en regiones y su aporte a las comunidades tras dos años de pandemia

## Se concreta salida de grupo Saieh de Vivocorp tras reorganización y fondo de Asset toma el control vivo

 El acuerdo contempla la división de la sociedad para separar el negocio inmobiliario de los otros activos de la empresa.

VivoCorp anunció la consolidación de su reorganización judicial aprobada por sus acreedores en diciembre de 2021. En un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero, se indicó que se formalizó la salida total de CorpGroup -la sociedad ligada al grupo Saieh- de la propiedad de la compañía de centros comerciales, dando paso al fondo de inversión público Asset Rentas Comerciales Vivo, regulado por la CMF y administrado por Asset AGF, cuyos aportantes son antiguos acreedores de VivoCorp.

Asset AGF controlará el

50,5% de las acciones directamente y el 49,5% restante lo hará a través de Nueva Terra SpA, quedando así como controladora del Vivo.

Georges de Bourguignon asumirá como presidente del directorio, grupo que será completado por Felipe Joannon, Francisco Ugarte, Felipe Swett y Gonzalo Fanjul.

El acuerdo contempla la división de la sociedad, que pasó a denominarse Vivo SpA, parte que conserva el negocio inmobiliario de la empresa. Por otro lado, la nueva sociedad, llamada Nueva Corp SpA, se le asignó aquellos activos y pasivos no vinculados al giro de negocios de la compañía acordado en el acuerdo de reorganización.

"En Asset AGF asumimos desde hoy el compromiso con los acreedores de VIVO SpA y con su equipo ejecutivo de liderar el proceso de fortalecimiento financiero y corporativo de la compañía",

declaró el nuevo presidente de la compañía.

Por su parte, el gerente general de Vivo SpA, Rodrigo De Diego, afirmó que "con este hito del proceso de reorganización judicial estamos satisfactoriamente dando inicio a una nueva etapa de la compañía donde se garantiza su viabilidad financiera y operacional, por lo que agradecemos la confianza de nuestros acreedores y de Asset AGF".

